

Paaring Dichter^^

Gedichte über Paarings aller art^^

Von abgemeldet

Kapitel 5: Yamamoto x Gokudera

Im Licht der Aufgehenden Sonne

Im Licht, der aufgehenden Sonne, waren zwei Männer zu sehen die sich genussvoll Umarmten. Doch durch die starke Bestrahlung war nicht zu erkennen wer es war!

„Da ist er!“ Dachte Yamamoto als er auf dem weg zur Schule war. Er sah Gokudera nach der einige Meter vor ihm her ging. Yamamoto starrte auf seine Hände: „So kenne ich mich gar nicht, wieso verhalte ich mich immer so anders wenn ich Gokudera sehen?“ Fragend sah er weiter auf den Boden als er seine Hände fallen lies. Schon so lange war er ahnungslos in ihn verknallt, doch vor ein paar Tagen war er sich seinen Gefühlen bewusst. Doch traut er sich einfach nicht ihn anzusprechen. „Gokudera ist immer so launisch, da weiß man nie!“ Die ausrede benutzte er ständig, aber heute wollte er endlich mal die Initiative ergreifen. Er rannte los, direkt auf ihn zu. Doch als Gokudera ihn beachtete, wäre er am liebsten wieder stehen geblieben, aber er konnte nicht. „Hey Gokudera-Kun!“ Er versuchte so unauffällig und wie immer zu lächeln. Doch er schenkte ihm nicht ein Blick. „Hallo...“ das war alles was von ihm zu hören war, ein ermüdendes „Hallo“. Yamamoto setze eine enttäuschte Mine auf. Er hätte sich über ein Lächeln so gefreut, doch solch ein Lächeln schenkte er nur Tsunayoshi. Dieser Gedanke machte ihn Wütend! „Was ist los?“, fragte er ihn. „Nichts...“ Noch immer wurde ihm kein Moment geschenkt in dem er in seine Augen sehen konnte. Plötzlich hielt Yamamoto inne und blieb stehen. Gokudera folgte seiner Reaktion und tat dasselbe. „Geht es etwa um Tsuna?“ Gokudera setze einen erschrockenen Blick auf: „wie kommst du denn darauf?“ Er sah schon fast traurig aus.

Yamamotos stimme stieg an: Immer lächelst du ihn an, willst sein Diener sein und alles für ihn tun... aber was ist mit...“ Yamamoto konnte nicht weiter reden, etwas blockierte ihn, war es etwa sein Scharm? Gokudera sah ihn fragend an: „ aber was ist mit was?“ Yamamoto sah in verzweifelt an und lies den kopf hängen:“ aber was ist mit mir?“ Gokudera Atnete schluckend ein und sah ihn an. Ein Schuld gefühl überkam ihn. „Yamamoto...?“ Er kam ihm ein paar schritte näher doch Yamamoto bemerkte es nicht. Langsam flossen Tränen und er fing an weiter zu sprechen: „Ich hasse es wie du ihn ansiehst. Aber was ich am meisten Hasse ist, das ich mich so verändere!“ Plötzlich blieb Gokudera stehen, aber ein kleines Lächeln lag auf seinen Lippen. Schüchtern fing

er an zu reden: „Ich... hab es auch viel lieber wenn du bist wie du bist!“ Yamamoto setzte einen erschrockenen Blick auf und sah Gokudera mit glasigen Augen an: „Gokudera...?“ Sein Gesicht lief rot an. Er drehte sich um und blickte auf den Boden: „Ich mag Tsuna gar nicht so sehr wie du denkst, ich sehe es nur als Pflicht ihn zu beschützen, aber... Pflichten sind meistens Dinge die man gar nicht machen will!“ Auf Yamamotos Gesicht zierte sich ein Lächeln. „Wen ich wirklich am meisten Mag... bist du Yamamoto...“ Er konnte gar nicht glauben was er da hörte. Voller Freude sprintete er auf ihn zu und Umarmte ihn von Hinten. „Ich liebe dich... Gokudera!“ Gokudera legte seine Hände auf die die ihn gerade umarmten. Er befreite sich kurz von dem Druck den die starken Arme Yamamotos ausmachten und drehte sich zu ihm um. Er Lächelte ihn an. Endlich hatte er es Geschafft, er wurde von dem Mann, so angelächelt, wie er es sich immer gewünscht hatte.

Er legte seine Hände auf die Wangen seines Geliebten und hebte seinen kopf ein wenig an: „Ich liebe es wenn du mich so ansiehst, das macht mich so an!“ Langsam kam er ihm näher, doch das Berühren, ihrer Lippen, ging schneller als Gedacht. Gokudera öffnete seinen Mund und lies die Zunge, seines Gegenübers, in ihm tauchen. Das was die Beiden Gerade für ein Gefühl vernahmen war pure Lust!

Im Licht, der aufgehenden Sonne, waren zwei Männer zu sehen die sich genussvoll Umarmten. Nun weiß jeder wer es war!

Nachwort!: Diese One-Shot schrieb sich eigentlich von ganz alleine XD Der Grund dafür war, das ich gerade voll im Reborn! Fieber bin und mir vor knapp einer Stunde einige Folgen angesehen habe^^ Mir gefällt die One-Shot an sich eigentlich nicht so, denn ich habe einen viel zu kurzen Augenblick viel zu lang gezogen, ist meiner Meinung nach nicht so schön, aber es soll Leute geben die finden es toll^^ Dieser One-Shot ist für ~~abgemeldet~~ geschrieben wurden^^ Ist zwar nicht mein Lieblings Paaring von Reborn! Aber trotzdem Wunderschön^^ Ich denke zu diesem Paaring könnte mir noch mehr einfallen^^